# 3月号

# すみれぐみクラスだより



少しずつ暖かい日も増え、春が近づいてきたように感じます。早いものでついにあと1ヶ月で進級となりました。「あと少しでゆり組?」「4月になったらゆり組だね!」など進級に期待を持つ声も多くなってきました。ひとつ学年が上がることへの期待だけではなく不安を持った子どもたちもいると思います。すみれ組のみんなが、安心して自信を持って進級できるよう見守りや援助をしていきたいと思います。保護者の皆さまには1年間、たくさんのご協力をいただき、本当にありがとうございました。3月も元気に楽しく過ごし、すみれ組での記憶に残る思い出を作っていきたいと思います。







#### ~ひな祭制作~

ひな祭制作でお内裏様とお雛様を作りました。体は紙コップに自分で切った千代紙を貼り、着物は半紙を絵の具で染めて折りました。蛇腹折にも挑戦しました!金色の折り紙を折って金の屏風を作りました。「あってる?」「できたよ!」「みせて」と楽しんで作った後、かわいく、カッコよく

楽しんで作った後、かわいく、カッコよく 描いたお顔を付けて完成! 十人十色の素 敵なお内裏様とお雛様ができました。朝の 会では「ひな祭」の歌を元気に歌っていま した



### 当番活動始めました!

2月中旬からゆり組に向けてお当番活動を朝の会に始めました。先生と一緒に「今日の日付」「天気」そして「おはようございます!!」と元気よく言い気持ちのいい一日が始まっています。またお当番さんのお名前も自信を持って言っています。お当番表を見ながら帰りの会で明日の当番を発表すると「やった!!」とお当番の子どもたちは喜んでいました。ゆり組に向けての活動が多くなり進級することを待ち遠しく思う子が多くなってきました。

#### 今月のねらい

- 友だちの思いを聞いたり、自分の思いを 相手に伝えようとする。
- 進級に向けて自信を持ち意欲的に すごせるようにする。
- 箸に興味を持ち使ってみようとする。



先日、保護者の皆様にお箸について伺い、少しずつ給食時に取り入れて行こうと思っています。スプーン、フォークも併用し無理なく食べられるようにしていきます。お箸の話をすると興味津々で聞く姿も見られています。箸だけでなく、姿勢など食事のマナーも大切にしようと思います。ご家庭でも一緒に確認してみてください。

## ヒヤシンス咲きました!!

毎日「いつ咲くのかな?」と楽しみにしていたヒヤシンスが、子どもたちの元気に充てられて満開に咲きました!!朝いちばんに気づいた子どもたちが「先生咲いたよ!」と嬉しそうに教えてくれました。きれいな紫色に咲いたヒヤシンスを子どもたちは毎日眺めたり香りを楽しんだりしています。